

POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES TANJUNG KARANG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir, 2024

Fitri Wulandari : 2115471083

Asuhan Kebidanan Pada Anak Batita Dengan Perkembangan Motorik Halus Meragukan Di TPMB Yulia Sari Lambu Kibang Tulang Bawang Barat.

xv + 52 halaman + 7 tabel + 5 gambar + 18 lampiran

RINGKASAN

Motorik halus merupakan kemampuan melakukan gerakan yang melibatkan otot-otot kecil yang memerlukan koordinasi tepat. Asuhan kebidanan pada anak batita dengan perkembangan motorik halus meragukan pada batita A usia 29 bulan 3 hari di TPMB Yulia Sari Kab. Tulang Bawang Barat dimulai sejak tanggal 24 Maret sampai 03 April 2024. Hasil pengkajian didapatkan data subyektif ibu mengatakan anaknya belum bisa menulis, data obyektif dilakukan pemeriksaan KPSP didapatkan score 8, sehingga ditegakkan diagnose batita dengan perkembangan motorik halus meragukan. Rencana asuhan yang akan diberikan adalah melakukan stimulasi kepada anak menggunakan metode bermain origami untuk meningkatkan perkembangan motorik halus.

Pelaksanaan yang dilakukan pada batita dengan perkembangan motorik halus meragukan adalah melakukan kunjungan rumah sebanyak 4x dan dicatat dalam catatan perkembangan dimulai dari tanggal 24 Maret 2024 sampai 03 April 2024. Pertemuan ke-1 tanggal 24 Maret 2024 melakukan pemeriksaan KPSP, konseling stimulasi perkembangan motorik halus. Pertemuan ke-2 tanggal 27 Maret 2024 melakukan stimulasi untuk membuat garis lurus, menyusun 4 buah kubus, dilanjutkan dengan bermain origami untuk mengenal warna dan bentuk. Pertemuan ke-3 tanggal 30 Maret 2024 melanjutkan stimulasi menyusun 4 buah kubus, dan mengelompokkan origami berdasarkan warna dan bentuk. Pertemuan ke-4 tanggal 03 April 2024 melanjutkan asuhan selanjutnya dengan evaluasi hasil kebidanan setelah dilakukan 4 kali kunjungan didapatkan hasil perkembangan anak sesuai dengan usia.

Evaluasi asuhan kebidanan pada anak batita dengan perkembangan motorik halus meragukan. Setelah dilakukan 4 kali kunjungan dari tanggal 24 maret - 03 April 2024 An. A sudah dapat membuat garis lurus, menyusun 4 buah kubus dan mengelompokkan origami berdasarkan warna dan bentuk dengan hasil pemeriksaan KPSP "YA=10".

Simpulan yang diperoleh dari asuhan kebidanan terhadap batita dengan perkembangan motorik halus meragukan yaitu hasil pemeriksaan KPSP batita meningkat dan teratasi pada aspek motorik halus. Saran yang diberikan penulis bagi lahan dan orangtua agar dapat meningkatkan kualitas tumbuh kembang dengan cara melakukan pemantauan dan deteksi dini perkembangan anak sesuai dengan usia agar tidak terjadi keterlambatan pada tumbuh kembang anak, bagi institusi agar dapat menambah bahan bacaan dan sumber referensi.

Kata Kunci : Motorik Halus, Meragukan

Daftar Bacaan : 25 (2014-2023)